

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0165/2019	

Einwohneranfrage

Herr U.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Leitungen des TAVEE beim Projekt „Tor zur Stadt“

I. Sachverhalt

Der Trink- und Abwasserverband Eisenach-Erbstromtal verlegt aufgrund der Veränderungen der Straßenführung im Zusammenhang mit dem Bau des FMZ „Tor zur Stadt“ Trink- und Abwasserleitungen, die für den TAVEE kostenintensiv und somit für den Gebührenzahler relevant sein dürften.

Wie die Geschäftsführung bereits am 02.09.2013 mitteilte, ist eine Verlegung der Leitungen weder vorgesehen noch möglich.

Zur Finanzierung einer solchen Verlegung äußerte sich der Verbandsvorsitzende in der Presse wie folgt: „Wer die Musik bestellt, muss sie auch bezahlen.“

Anlage: Schreiben vom TAVEE

II. Fragestellung

1. Warum werden durch den TAV (den Gebührenzahler) die Trink- und Abwasserleitungen verlegt, obgleich eine Verlegung ausschließlich durch den geplanten Bau des FMZ und der dadurch notwendigen Straßenverlegung und den Bau des Kreisels erfolgen?
2. In welcher Höhe belaufen sich die Kosten dieser Maßnahme für den TAVEE?
3. Wann wurden diese in welchem Wirtschaftsplan des TAV beschlossen?

Herr U.
99817 Eisenach